



挑友眞
戦愛理

豊岡中だより

第9号

磐田市立豊岡中学校 令和6年12月20日発行

2学期終業式 式辞

「自信」

校長 秋田和寛



生徒代表の1年鈴木大輝(すずき ひろき)さん、2年村松莉梨果(むらまつ りりか)さん、3年松下伶大(まつした れいた)さんが、2学期を振り返り、冬休みや3学期、来年に向けての決意発表が自分の言葉で語られ、大変立派な発表でした。ありがとうございました。

令和6年度の2学期が今日で終わります。皆さんにとってどんな76日間でしたか？10月の合唱コンクールは、大きな市民文化会館で、どのクラスも最高のハーモニーを響かせることができました。また、総合体験や職業体験では、様々な職業の方々の話を聞いたり、実際に体験したりすることを通して、将来の自分の生き方を考えることができました。今月の探究学習発表会では、総合的な学習の時間で決めた個人テーマについて自ら調査したことをもとに、自分なりの考えを他の仲間に発表することができました。

2学期の様々な活動を通して、皆さんは仲間と大きな事に取り組むよさや、地域社会の課題、そこで頑張る方々の思いを感じることができたと思います。そして**大切なのは、「その学んだことや感じたことを、自分はこれからどうしていくか？」**です。冬休みにゆっくりと考えてみてください。

ところで皆さんは何かに挑戦する前に、「それをやり遂げることができる」という「自信」をもっていますか？身近なところで、例えば1・2年生は部活動や習い事での大会やコンクール、3年生は進路実現に向けて等、「自信」をもっているでしょうか？

「自信」とは自分を信じることです。自分を信じるできないことを「不信」といい、逆に信じ過ぎることを「過信」といいます。「不信」や「過信」は、よい結果につながりにく、「自信」とはこの「不信」と「過信」の間に存在します。では、どうしたら「自信」がもてるようになるでしょうか。

「自信がある」と実感するためには、目の前のやることに向かってエネルギーを費やし、努力する中で学び、身につけていくことが必要であり、その後に「自分はこれだけ頑張ってきた」と思えるのです。自分がやることに対して準備が不十分で、失敗を恐れるのは「不信」、準備が不十分な事に気づかず、成功すると思いつくのは「過信」です。やはり「これだけ頑張ったのだから大丈夫」と思えるまで、事前につつとしっかりとやることが「自信」となり、よい結果に繋がるのです。

明日からは冬休みに入ります。新しい年を迎えるにあたって、自分はどんなことに挑戦しますか？そしてそのことに「自信」をもつためにどんな努力をしますか？

「今年は〇〇に挑戦します。そのためにこんな努力をします。」と、口に出して宣言できるようにしましょう。

それでは皆さん、来年1月7日に元気な姿で再会できることを期待し、式辞とします。

パフォーマーまっちゃん講演会



12月19日に「パフォーマーまっちゃん講演会」を行いました。なわとびのプロパフォーマーである粕尾将一氏を講師に、「好きなことを追いつけ 夢をかたちにしよう」を演題として、なわとびパフォーマンスやなわとび体験ワークショップなどを行いながら、お話していただきました。

「“好き”を“好き”という勇気を持つ」「自力で調べるアンテナ」「人は『頑張っている人』を応援したくなる」と夢をカタチにする「ヒント」を教えてくださいました。



体育館渡り廊下塗装改修工事

以下の予定で、体育館渡り廊下の体育館側塗装改修工事を行います。

- ・期 間 12月24日(火)から2月10日(月)まで
- ・工事時間 8時30分から17時00まで
- ・工事内容



足場設置	12月24日から26日まで
水洗い	12月27日 (足場設置により12月26日になるかも)
鉄部塗装	1月6日から1月31日まで
軒裏塗装	1月23日から1月29日まで
足場解体	2月1日から2月2日まで
清掃片付け	2月6日から2月8日まで



☆お願い

プール下倉庫と体育館との間に足場を設置します。人が一人通れる程度のスペースは確保されますが、できるだけ通行しないようにお願いします。朝や帰りの車での送迎時は、体育館西側、第2アリーナとの間を通行するようにお願いします。



豊岡中学校のホームページのアドレスです。QRコードです。→ → →



<https://toyooka-j.city-iwata.ed.jp/>



Email : toyooka-j@city-iwata.ed.jp TEL:62-2085 FAX:62-5962 文責:小金澤克仁(教頭)